

Résumé de la sortie au Palais de la Découverte

Nous avons commencé par aller chez les termites et les fourmis où nous avons rétréci. Le roi avait disparu, nous avons cherché qui était le coupable.

Le coupable était l'HUMAIN ! Nous avons ensuite été voir l'exposition sur l'Astronomie où il y avait toutes les planètes du système solaire, puis nous avons été à la salle PI et faire des jeux pendant que 6è4 était à l'école des rats. Puis nous avons été manger tous ensemble. En effet, au square où nous avons piqué, des rats et des pigeons venaient récupérer des miettes...

Puis nous sommes allés voir un exposé sur l'électrostatique, puis une exposition sur les animaux. Enfin nous sommes allés à l'école des rats où Hector nous a montré le parcours que faisaient tous les rats dans cette école.



Voici la reine des fourmis

J'ai adoré l'électrostatique lorsque le monsieur faisait des expériences !!
Je n'ai pas aimé l'astronomie car je me suis ennuyée,

Camille.C